



MUSICALische Adventsgedanken

Description

Moment mal – Spur der Woche

Foto: Muscal Röhrig

GOTTESSPIEL – MUSICALische Adventsgedanken

zum 1. Advent von [Wilfried Röhrig](#)

Ist es nicht ein großes Experiment, das Gott mit der Erschaffung der Welt und des Menschen gestartet hat? So fragte einmal eine Schülerin im Religionsunterricht der Oberstufe, verbunden mit der bangeren Frage, wie das wohl ausgehen mag. – Ja, die Geschichte Gottes mit uns Menschen ist am Laufen.

Das Spiel hat begonnen

Die Geburt Jesu vor 2000 Jahren ist ein besonders wertvolles Kapitel in diesem Spielgeschehen. Und die Bibel spricht davon, dass Jesus, der Menschensohn, einmal wiederkommen wird bei der Vollendung unserer Welt und unserer Weltgeschichte. Auch darauf will uns die adventliche Zeit hinweisen.

Schrifttext

Darum haltet auch ihr euch bereit! Denn der Menschensohn kommt zu einer Stunde, da ihr es nicht erwartet.
Mt 24,44

Lied: Das Spiel hat begonnen

Das Spiel hat begonnen.
Was läuft und was zählt?
Wer weiß, was da abgeht
auf der Bühne der Welt,
ob man außer den Worten
überhaupt nichts verliert,
ob Gott selber ins Spiel kommt
und man alles riskiert?

Das Spiel hat begonnen.

Was kommt und was bleibt?
Wer weiß, wo es hinführt
auf der Bühne der Zeit,
ob man außer dem Ende
überhaupt nichts erreicht,
ob sich alles verändert,
wenn Gott mitspielt vielleicht?

Gottesspiel,
in unsern Herzen ein Feuer.
Gottesspiel,
ein Abenteuer.

Wir benötigen Ihre Zustimmung um den Inhalt von YouTube laden zu können.

Mit dem Klick auf das Video werden durch den mit uns gemeinsam Verantwortlichen Youtube [Google Ireland Limited, Irland] das Video abgespielt, auf Ihrem Endgerät Skripte geladen, Cookies gespeichert und personenbezogene Daten erfasst. Damit kann Google Aktivitäten im Internet verfolgen und Werbung zielgruppengerecht ausspielen. Es erfolgt eine Datenübermittlung in die USA, diese verfügt über keinen EU-konformen Datenschutz. Weitere Informationen finden Sie [hier](#).

[Hier klicken um den Inhalt zu aktivieren.](#)

Jmx0O3AmZ3Q7Jmx0O2lmcmFtZSBsb2FkaW5nPSZxdW90O2xhenkmcXVvdDsgdGI0bGU9JnF1b3Q7WW91VHViZSB2aWR

Zum Nachdenken:

- Rechne ich mit dem Kommen des „Menschensohnes“ schon jetzt und hier?
- Hat Gott mich schon überrascht?
- Wie sehe und erlebe ich meine Beziehungsgeschichte mit Gott: als freies, ergebnisoffenes, vielleicht auch dramatisches Spiel?

Aus: GOTTESSPIEL. Ein MUSICALisches Abenteuer

Rechte: 2022 rigma Musikverlag, Viernheim

[zur Website](#)

Die Lieder sind **auf YouTube** verfügbar und können über den jeweiligen Link abgerufen werden.

Weitere Infos zum Musical finden sich auf der Musicalhomepage gottesspiel.rigma.de.